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El día de nuestra primera revisión falle en no poder presentar mi parte como debía, eso nos 
dio resultados negativos porque era la base de nuestra investigación y definitivamente es un 
error que no debo volver a cometer solo por no lograr ensayar con mi grupo. Pienso que en 
eso fuimos muy irresponsables, a pesar de que aún teníamos que trabajar en algunos 
detalles y nos concentramos en eso el día anterior, tuvimos que permanecer juntos como 
grupo a ensayar, supongo nos confiamos en lo que sabíamos y lo que podíamos exponer. 
Estoy muy segura de que esto nos sirvió como un gran experiencia que no volveremos a 
repetir. No solo fallamos en enamorar a nuestro jurado de nuestro proyecto, también los 
distrajimos durante nuestra presentación. Lo que nos costó no poder sorprenderlos, nos 
dejaron de prestar mucha atención y fueron más evidentes las faltas ortográficas. Sin duda 
he aprendido que nada en una presentación puede ser improvisado, todo debe ser una 
estrategia clave, es una pena que estando en tesis tenga que volver a recordarlo. Sin 
embargo pienso que puede ser una prueba evidente de que necesitamos meternos mucho 
más en la tesis. 
 
Hasta ahora habíamos pensado que estábamos en un buen camino, pero la verdad siento 
que ha medida que transcurre la tesis estoy un poco más perdida, y siento que eso también 
le puede estar pasando a mis compañeros. En este primer avance me ha demostrado que 
todo depende de un buen trabajo de equipo y una buena disposición, siento que a mi equipo 
aún le falta motivaciones, en general yo creo que a mi también me hacen falta esas 
motivaciones, las cuales tal vez no han aparecido porque aún no encontramos un link 
directo de lo que nuestras carreras podrían hacer fuerte en lo que quisiéramos o buscamos 
realizar. Sin embargo siento que el lugar que escogimos es perfecto, tiene todo lo poco en 
que nos hemos inspirado para poder seguir, aunque aún no sabemos bien cómo trabajar 
desde nuestras ideas para poder lograr nuestro plan. Aún creo que tenemos que discutir 
varios aspectos de nuestro proyecto para hacer algo del que nos podamos sentir orgullosos, 
después de todo esa una condición a lo que empezamos la tesis, hacer algo en lo que 
podamos sentir que estamos yendo por el camino que elegimos. Espero que sea así, ya 
que nuestro proyecto es algo del que todos hemos estado involucrados desde diferentes 
aspectos en lugares ajenos, ya que todos en el grupo somos personas que estamos muy 
afines al desenvolvimiento artístico, ya seamos productores, creadores o solo simples 
espectadores, somos personas que han sido cambiadas por las diferentes ramas del arte, 
así que pienso que en si juntamos todo lo que hemos aprendido en nuestro recorrido 
universitario, con un poco de conocimiento común podríamos hacer que la presentación del 
primer avance sea solo un pequeño raspón de nuestro proyecto y tal vez se convierta en lo 
que esperamos que sea, nuestro mejor y último esfuerzo en la universidad.  


